

もちつき大会

12月15日(日) イオン高城ショッピングセンター

今回天候に恵まれて盛況でした！

お買い上げ頂いた皆様、ボランティアの皆様ありがとうございました(^~♪

もちつき大会アンケート

- ・完売した。
- ・やわらかく、おいしくできていた。
- ・若い方がたくさん参加してくれて
活気があり賑やかでよかったです。



収益金は 295,032円でした

収益金はなかまの工賃と、将来構想のために大切に使わせて頂きます。

収入	
売上	390,500円
募金等	65,485円
合計	455,985円

支出	
経費	160,953円
※もち米・ガス・保険・その他雑費	
合計	160,953円

コカリナ演奏会♪

12月20日(金)
ワークスペース櫻の木に賀来理事長率いる「フェアリーコカリナ同好会」の皆さん
がコカリナ演奏に来てくださいました。10曲くらいクリスマスソングを中心
に楽しい時間をみんなで過ごしました。（「パブリカ」も大好評でした♪）
ありがとうございました。

イオンサンタさんが
来てくれました！！
12月20日(金)
今年もイオン高城サンタさんがワーク
スペース櫻の木に来てくださいました。
プレゼントをいただきみんな大喜び★
bingo大会も盛り上がりでした。
サンタさんありがとうございました！

なかまネット ボッチャ大会★



1月11日(土) 10時～12時
きょうされん大分支部 なかまネット主催。
今回初めてボッチャ大会を行いました。企画から各事業所のなかまが中心となり、話し合いを行ってきました。
当日は「夢ひこうせん」「別府優ゆう」「ワークスペース櫻の木」「どんぐりの家」のなかま・職員で熱いたたかいが繰り広げられました。

かしとんどん

2020年 新春(No.4)号

題字は毎号なかまが書きます。
たの
お楽しみに！



どんぐりの家
題字：小村 早苗さん

2020年 今年もよろしくお願ひします



皆さんあけましておめでとうございます。

そして今年はねずみ年です。植物が循環する様子を表している十二支の最初に「子」がさているよう、子年を植物に例えると新しい生命が種子の中にさし始める時期で、新しい物事や運気のサイクルの始まる年になると考えられています。そしてネズミはたくさんの子をうむことから繁栄の象徴とされています。株価は上げ相場だそうです。

櫻の木は今年で27年目になります。平成5年1月に櫻の木として法人認可を受けまして、同年8月1日に大分市で初めての社会福祉法人身体障害者通所授産施設「ワークスペース櫻の木」として20名の利用者さんで発足いたしました。おかげさまで現在利用者さん60名で推移しております。

櫻の木発展のためにも、そろそろ次のステップを考えなければなりません。

皆さんのお知恵も借りたいと思います。

理事さん、評議員さん、職員、利用者さん、ボランティアの皆様今年も子年にあやかりまして、ぜひ繁栄の年にしたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

理事長 賀来 進



2020年 1月6日 護国神社にて

元

